

Artikel drucken Bilder ausblenden

WELT  ONLINE

DIE WELT KOMPAKT

07:00

Fast wie Facebook

Unter der Internet-Adresse Abgeordnetenwatch.de haben Bürger seit Donnerstag auch in Hessen die Möglichkeit, ihre Fragen zu aktuellen Problemen und Entscheidungen öffentlich an die 118 Landtagsabgeordneten zu stellen. Für alle Landtagsabgeordneten gibt es eine Profiseite mit Geburtsjahr, Beruf, Wahlkreis.

Über ein Formular können die Bürger Fragen stellen. Neben öffentlich gestellten Fragen und Antworten kann jeder einsehen, wie die Politiker in aktuellen Entscheidungen abgestimmt haben. Das Projekt Abgeordnetenwatch.de läuft seit Dezember 2004, auch Bundestag und EU-Parlament sind dabei.

